



Mesa de Opinión / Santiago Torreblanca Engell (Diputado – PAN) “

No se están incluyendo realmente. Ellos anuncian, mediáticamente, que están incluyendo 8 de 12 puntos a través de tres reservas, pero cuando uno lee las reservas, salvó el tema de establecer como derecho humano el acceso a la electricidad, ningún otro tiene absolutamente nada que ver. No solo no tiene nada que ver; son contradictorios. En qué consiste la propuesta de contrarreforma energética de la coalición Va por México. Ojo, es tan diferente, que ahorita lo que conviene es votar por completo en contra de esta y; en un momento posterior, abrir el debate a otra iniciativa”. [[HERALDO RADIO](#)]